



EDUCACIÓN

Mantenga Saludables a sus Estudiantes

Estudiantes saludables aprenden más y se desempeñan académicamente mejor. Sin embargo, la educación se vuelve una inversión cada vez más costosa, por lo tanto el absentismo de los chicos no solo tiene consecuencias de salud, sino también efectos económicos.

Las escuelas y universidades necesitan procesos diligentes que les permitan responder apropiadamente a los brotes de enfermedades infecciosas, y al mismo tiempo responder a la presión de los exigentes padres y profesores para mantener las instalaciones libres de gérmenes.

La tendencia general es que los estudiantes descuiden su higiene personal, por lo que el riesgo de infección se incrementa cuando las superficies son tocadas por múltiples personas.



Extermine los Gérmenes en **el Local donde crecen**

Programas de concientización de lavado de manos han tenido un efecto mensurable en la disminución del absentismo, pero tan pronto como el estudiante toca cualquier superficie sus manos están contaminadas nuevamente.

Sanondaf elimina los gérmenes de las superficie donde éstos florecen, y debido a que el químico tiene proceso de auto-secado al contacto no hay necesidad de secarlo con paño o enjuagarlo.

Sanondaf puede ser empleado en cualquier parte de su escuela para detener la propagación de los gérmenes. Los dispositivos pulverizadores de Sanondaf ayudan a desinfectar objetos que tienen alta manipulación y que son conocidos como focos de contaminación, tales como:



BUSES Y TRANSPORTE



TELEFONOS



PERILLAS Y MANIJAS



JUGUETES



EQUIPOS DE GIMNASIO



ASIENTOS DE SANITARIO



BEBEDEROS



AUDIFONOS E INSTRUMENTOS

Proteja Estudiantes y Atletas

Estudiantes y atletas pueden ser muy susceptibles de los efectos de los perjudiciales gérmenes. Ya sea en deportes como Lucha Libre, Fútbol, Básquet o Gimnasia, los equipamientos empleados son compartidos entre atletas y se convierten en locales propicios para el cultivo y propagación de infecciones. Eliminar los gérmenes antes de que la infección se extienda es crucial, a fin de evitar la hospitalización o inclusive consecuencias mayores que pongan en riesgo la vida de las personas.

Seguro y Efectivo

La última generación de Soluciones de Desinfección Sin Contacto de SANONDAF combinan los efectos de SanoFog, SanoStatic y SanoChem. El efecto dual de las máquinas SanoFog o SanoStatic combinadas con el químico SanoChem permiten que el aire y las superficies en los espacios sean desinfectados automáticamente.

SanoChem es un desinfectante patentado altamente efectivo que extermina el 99.99% de todos los peligrosos gérmenes y bacterias sin representar riesgo alguno a sus estudiantes, profesores e instructores.

El dispositivo SanoFog está desarrollado alrededor de una turbina ionizante y una fuente de calor que pulverizan el desinfectante líquido transformándolo en una niebla seca.

El dispositivo SanoStatic es un sistema pulverizador electrostático que esta compuesto de una boquilla que añade carga electrostática negativa a la solución desinfectante.